

SE COMENTA

Que al parecer el **PRD** está decidido a romper toda esperanza de renovar una alianza con el **PRI y PAN** de cara a los comicios a la gubernatura del próximo año ya que, desde la trinchera legislativa, su coordinador Omar Ortega anda envalentonándose con temas sociales; ahora exigió a la **Comisión de Aguas en el Estado de México** que le explique por qué del desabasto del vital líquido en el Valle de México, región con evidente crisis al respecto. ¿Causa social u oportunismo político?

Que de igual forma, al legislador de **Morena Daniel Sibaja** ya le gustó ser mediático y realizará un recorrido por los nuevos hospitales que se construyen en el territorio estatal; muchos aseguran que detrás de este acto se encuentra la mano del canciller **Marcelo Ebrard**, quien busca presionar a las autoridades y así ganar adeptos mexiquenses de cara al anhelado dedazo, perdón, candidatura a la Presidencia de la República.

Que otro que hasta berrinche hizo para figurar fue el alcalde de Nezahualcóyotl, **Adolfo Cerqueda Rebollo**, pues decidió no ingresar al evento de entrega de tarjetas de Salario Rosa en esta localidad, pues argumentó que en el acceso presuntamente le negaron la entrada a dos de sus acompañantes, así que decidió solidarizarse y retirarse del lugar. A través de redes sociales el edil aseguró que no permite malos tratos ¿o será que quería su pedacito de atención pública?

Que el **Secretario de Salud, Francisco Fernández Clamont**, fue muy bien recibido ayer por alumnos del **Centro Universitario Ixtlahuaca**, donde inauguró el **Instituto de Investigación y Estudios en Salud**; en el evento, el funcionario estatal destacó que la base para el desarrollo del país se encuentra en la educación y destacó la necesidad de contar con alumnos mejor preparados.

Que hoy el alcalde de **Metepc, Fernando Flores**, presentará su plan de seguridad pública con la intención de bajar los niveles delictivos que se incrementaron drásticamente en las últimas administraciones; algunos señalan que la prueba de fuego para el alcalde en esta materia será evitar la infiltración del crimen organizado en la próxima edición de la **feria de San Isidro**, ya que, como se recordará, el año pasado fue un escándalo el permitir la suspensión del evento por amenazas de delincuentes. —